



Ciudad de México, martes 5 de julio de 2022.

TARJETA INFORMATIVA

Respecto a la recomendación 118/2022 de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH), la Coordinación de Atención a Quejas y Casos Especiales del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) informa:

- El Instituto Mexicano del Seguro Social analiza la recomendación emitida por la Comisión Nacional de los Derechos Humanos sobre hechos registrados entre los meses de septiembre de 2018 y julio de 2019.
- El IMSS refrenda su disposición de cooperar con los propósitos del órgano garante de los derechos humanos.
- El Seguro Social expresa su compromiso con el cuidado de la salud oportuna y adecuada hacia sus derechohabientes.

---oOo---